



Garantierter Hingucker auf jeder Anlage.

© Van Petegem

Pfau!

Van Petegem beweist erneut, dass Miniaturfiguren echte Kunstwerke sein können.

Charles Darwin soll beim Anblick eines Pfau's stets Übelkeit überkommen sein. Übelkeit deshalb, da das Pfauengefieder scheinbar allen Gesetzmäßigkeiten der Evolutionstheorie widerspricht. Alle anderen hingegen zeigen sich von einem aufgeschlagenen Rad des Pfauenhahns tief beeindruckt.

Da sagt der Österreicher nur: "Pfau!" Apropos Österreich: Van Petegem ist auf der Wiener Modellbau-Messe vom 26. - 30.11 2022 mit einem Stand vertreten.

Van Petegem hat das Bemalen der Kunststofftiere von Spur 1 bis N zu einer echten Kunstform erhoben. Von der ursprünglichen Domäne, den Kühen, aus hat das holländische Unternehmen nun schon einen auch geografisch sehr umfassenden Zoo ausgearbeitet. Der blaue und der weiße Pfau sind die neuesten Kreationen. Ob im Schlosspark oder in freier Wildbahn, so ein Pfau in H0 wird dem Betrachter sicherlich ein "Pfau!" entlocken.